

18 de octubre de 2023

Las compañías del Grupo Empresarial Argos se consolidan entre las empresas con mejor reputación en Colombia de acuerdo con Merco

- *Por tercer año consecutivo, Grupo Argos ocupó el primer lugar como el conglomerado empresarial con mejor reputación en el país, destacando el rol estratégico de la compañía en el crecimiento y posicionamiento de sus negocios como plataformas regionales de infraestructura. En el ranking general, la compañía llegó a la posición 10.*
- *Jorge Mario Velásquez, presidente de Grupo Argos, Juan Esteban Calle, presidente de Cementos Argos y Ricardo Sierra, presidente de Celsia, se destacaron entre los líderes empresariales referentes en el país en las posiciones 8, 16 y 14, respectivamente.*
- *Cementos Argos, la compañía de materiales de construcción de Grupo Argos, se ubicó en el lugar 18 de la medición y en el primero en su sector, tras cumplir hitos estratégicos relevantes durante los últimos meses, como el acuerdo anunciado con Summit Materials para combinar las operaciones de la organización en Estados Unidos.*
- *Por su parte Celsia, la empresa de energía de Grupo Argos, llegó a la posición 50, ratificando su rol de liderazgo en la transformación energética en la región con más de 300 megavatios de capacidad instalada en energía solar en Colombia.*

Grupo Argos, el gestor de infraestructura de origen colombiano con presencia en 20 países y territorios del continente americano, continúa consolidando su liderazgo en materia de reputación, manteniéndose con sus negocios de materiales de construcción y energía en los primeros lugares de sus respectivos sectores.

Así lo reafirmó el resultado más reciente del Monitor Empresarial de Reputación Corporativa, Merco 2023, que ubicó a Grupo Argos como el conglomerado empresarial mejor reputado en Colombia por tercer año consecutivo y como la compañía número 10 del ranking general. Cementos Argos y Celsia también consolidaron su presencia como referentes en el país. Cementos Argos ocupó el puesto 18 en el monitor, mientras que Celsia llegó a la posición 50.

"Recibimos con orgullo los resultados que destacan la confianza que tienen los colombianos en el ejercicio empresarial de Grupo Argos y sus compañías en Colombia, y que reflejan una visión empresarial sólida y arraigada en la historia de nuestro país."

Jorge Mario Velásquez **Presidente Grupo Argos**

En el ranking de líderes empresariales más respetados en Colombia, el presidente de Grupo Argos, Jorge Mario Velásquez, se mantuvo en una posición destacada en el octavo lugar. Por su parte, Juan Esteban Calle, presidente de Cementos Argos, ocupó el puesto 16, y Ricardo Sierra, presidente de Celsia, la posición 14.

Estos resultados reafirman la visión empresarial de Grupo Argos, respaldada por más de 90 años de construcción de país a través del desarrollo de infraestructura.

COMUNICADO DE PRENSA

 GRUPO ARGOS
Inversiones que transforman



Sala de prensa: <https://www.grupoargos.com/es-co/media/noticias>

Si desea ampliar la información comuníquese con:

Manuel Valencia

Director de Comunicaciones

Correo electrónico: mvalencia@grupoargos.com

Celular: +57 311 3845611

Nathalia Ríos

Líder Senior Comunicaciones Externas

Correo electrónico: nathalia.rios@grupoargos.com

Celular: +57 301 4807642